



Zu Gast bei der **Porsche Parade 2009 in Colorado**



Vier Bayern in Amerika



Schon lange reizte mich der Gedanke, einmal die Porsche Parade USA zu besuchen. Bei der Urlaubsplanung 2009 passte dann alles zusammen. Auf dem Weg nach San Francisco ließ sich der Zwischenstopp in Colorado prima »einschieben«. Von der Idee angetan, entschlossen sich auch Peter und Jutta, unserem Beispiel zu folgen. Und so waren der PC Isartal-München und der PC Augsburg mittendrin statt nur dabei. Zwar ohne die eigenen Porsche, aber immerhin. Die Porsche Parade USA läuft immer über mehrere Tage und bietet neben dem obligatorischen Concours d'Élegance einen Slalom-Wettbewerb, Rundtouren, Technikseminare sowie gesellige Abende. Mehr als 900 Porsche kamen Ende Juni nach Keystone westlich von Denver. Tolle Fahrzeuge in traumhafter Umgebung, perfekte Organisation, dazu die Freundlichkeit der Amerikaner. Wir fühlten uns auf Anhieb wohl und werden noch lange daran zurückdenken.

Erwin & Evi, Peter & Jutta ■